



CA REVV mardi 5 septembre 2023

Présents : Bernard B, Claire, Clément, François, Hervé, Jean-Luc, Nicolas, Pascale, Pierre

Organisation de REVV

Clément, nouvel adhérent, veut bien s'engager pour dialoguer avec les élus.

Etat des adhésions : 437 adhérents individuels et 131 familles. Relance à prévoir en janvier.

Fonctionnement du CA : l'ordre du jour est envoyé au CA élargi et la relecture du compte-rendu est envoyé au CA seulement. Et validation le lundi suivant.

Maison du vélo

Visites écoles : Bernard B souhaite renouveler les visites à la MdV par les écoles. La forme reste à définir.

Départ de cycloTEAM : Bernard B nous apprend que le conseil syndical demande le départ de l'association cycloTEAM, qui n'est pas locataire officiel, mais hébergée par REVV. C'est une propriétaire qui note toutes les entrées sorties, à l'origine de cette demande. Un mail est parti à la mairie. Il faudrait officialiser la location par cycloTEAM, avec un avenant, comme pour les cyclotouristes valentinois. Hervé de cycloTEAM va se renseigner auprès de la mairie sur la procédure à suivre et essayer de récupérer une copie de la convention. CycloTEAM devra limiter ses accès à la MdV (éviter de rentrer par le portail en cours de journée).

Actions de communication

REVVeries : Diffusion plus importante. On peut demander à cycloTEAM d'en distribuer, contre rétribution (devis avec les points de distribution proposés par REVV). Prochain numéro fin d'année. Un article sur Jeannot dans le prochain REVVeries et dans la newsletter.

François et Nicolas ont expliqué pourquoi certains articles n'avaient pas été publiés dans le REVVeries. François précise : ce que nous communiquons doit contribuer à faire progresser la cause du vélo sur l'agglomération. Ce n'était pas le cas des articles en question. Ils n'ont donc pas été retenus.

Publicité par cycloTEAM : non plutôt distribution du REVVeries.

Message d'un cycliste de Malissard : réponse faite par François envoyée au cycliste.

Rencontre avec France 3 mardi 12 septembre 13h à la MdV : sujet le PVI. Nicolas va proposer à Elisabeth Oriol d'APAV d'y participer.

Actions extérieures passés

Forum des associations de Valence le 2 septembre : beaucoup d'adhésions et de rencontres.

Actions extérieures à venir

Action à l'université de Valence journée des étudiants le 28 septembre : François y sera et va recruter des bénévoles (contrôle technique, marquage, promotion). REVV aura son stand à côté d'APAV.

Alternatifs au bord du Rhône le 30 septembre 14h-18h : Pascale gère.

Sollicitation d'une enseignante en CM1 à l'école André Abel à Valence : nous répondrons à cette enseignante par la négative.

Vélorutions futures : REVV ne faisait pas partie de l'organisation de vélorution du 2 septembre. Une cinquantaine de participants au maximum. Faut-il rejoindre les prochaines vélorutions d'Alterre et recyclettes ? Il est important que REVV garde son autonomie de fonctionnement. La présence de REVV aux vélorutions n'est pas à l'ordre du jour pour l'instant.

Aménagements

Commission Infrastructures et Sécurité (CIS) ? Jean-Luc a démissionné. François se propose de reprendre la CIS en tant que coordinateur de correspondants locaux et des réunions techniques lorsqu'il y en a le besoin.

Pont Mistral : derniers échanges avec les autorités

Actions en cours sur Guilhaumand-Granges : François et Guy travaillent avec la mairie. Font des propositions d'itinéraire et recensent les possibilités d'usage du vélo et les manques.

Courrier à Présidente CD26 sur PVI : pas actuellement mais REVV espère pouvoir engager un dialogue.

Divers

Campagne « Ville apaisée » : REVV va signer l'appel.